

MTRO. PABLO VÁZQUEZ CAMACHO



SSC

**SÍNTESIS
INFORMATIVA**



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

UN POLICIA FAN DE LAS SALAS DE CINE

Para Pablo Vázquez, nuevo jefe de la Policía capitalina, pocas cosas se comparan con ver películas en la gran pantalla. Su favorita: *El buen pastor*. / 18



PREVENCIÓN E INTELIGENCIA



SON SUS PILARES

Apasionado del cine, las caminatas con su familia y los tacos al pastor, el nuevo jefe de la Policía capitalina cuenta con estudios y trabajos en seguridad pública realizados en Europa

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

La investigación y los programas de prevención del delito serán los pilares de la administración de Pablo Vázquez Camacho al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

El nuevo jefe de la Policía local se considera un apasionado del cine, de leer y caminar en sus tiempos libres, todo en compañía de su familia.

“Soy un apasionado del cine, me gusta mucho ir al cine. Creo que ir a una sala de cine sigue teniendo encanto; esperemos que eso nunca desaparezca”, afirmó el secretario, cuyo cumpleaños es el 6 de noviembre.

Su película favorita, dijo, es *El buen pastor*, dirigida por Robert De Niro.

En cuanto a sus tacos preferidos, Vázquez Camacho manifestó que los de pastor son los que no pueden faltar.



Respecto a carrera académica, cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), donde se enfocó en temas de seguridad a través de un diplomado.

Su trayectoria comenzó en una empresa que se dedicaba a dar consultorías en el manejo de riesgos. Después, acudió a Italia a tomar un curso sobre delincuencia organizada. De ahí nació su pasión por la seguridad pública.

“Decidí estudiar la maestría en estos temas, concretamente en política criminal y tuve la oportunidad de haber solicitado una beca en la escuela de Economía y Ciencia Política de Londres”, manifestó a **Excélsior**.

Así, Vázquez Camacho dedicó tiempo estudiando y trabajando en países de Europa, pero su pasión por la seguridad pública lo trajo de vuelta a México.

Aquí, en el país que lo vio nacer, el maestro en Política Criminal comenzó su carrera en los programas de prevención de delitos en la Secretaría de Gobernación, la Cancillería y la Fiscalía General de la República (FGR).

Fue en octubre de 2019 cuando llegó a encabezar el área de prevención de delitos en la SSC; cargo que ocupó hasta el 9 de septiembre pasado, cuando fue nombrado como nuevo titular de la SSC.

Durante su desempeño como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito desarrolló estrategias para mejorar los programas

enfocados en sectores de la población vulnerables o en primodelincuentes.

“Son programas que están dirigidos a grupos jóvenes o sociales que detectamos que tiene una proximidad en el fenómeno delictivo, porque ya cometieron un delito menor, porque están involucrados en círculos de violencia”.

Uno de ellos es Reconecta con la paz, cuyo objetivo es reinsertar a la sociedad a los primodelincuentes menores de edad. Desde su implementación en 2021, resaltó el secretario, han participado más de mil adolescentes.

También encabezó el programa Conduce sin Alcohol, mejor conocido como Alcoholímetro.

Entre enero y agosto pasado fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas, cerca de siete mil 200 personas, cifra 11% superior a la alcanzada en el mismo periodo en 2022.

Ahora que está al frente de la institución, dijo que seguirá reforzando estos programas.

“Antes de 2020, esta Policía no investigaba. Hay un cambio en la ley y (...) ahora ya hay una cultura de investigación”, presumió al tiempo que destacó que recibió una institución con “un equipo muy sólido en todas las áreas”, expresó el titular de la seguridad capitalina.



PABLO VÁZQUEZ CAMAGHO





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**